

LUNES 6 Mayo La VIDA que DESEAS Juan 4:24

Dado que Jesús resucitó, Dios pensó para nosotros vidas resucitadas o en el poder de Su Espíritu. Ese Espíritu que obra en las galaxias, en la naturaleza, en toda la creación, trayendo belleza, armonía y equilibrio. ¡Imagínate lo que puede hacer en ti!

Vemos a nuestro alrededor y es un festival de vida, vida que fluye en todas direcciones, sentidos y proporciones. Desde las estrellas hasta las flores, desde los paisajes multicolores hasta lo más pequeño que existe. Aun en su decadencia y entropía la creación declara la gloria de Dios.

Es vida. Y Jesús vino a darnos un lugar en este concierto, a unirnos a la expresión sinfín de su amor.

¿Qué es la vida? La acción de Su Espíritu.

Muchos piensan que somos seres materiales en un mundo espiritual, todo lo contrario, somos seres espirituales en un mundo material y es por eso, que Dios quiere que vivas por Su Espíritu.

¿Qué vida escogerás? (Y la otra vida, la verdad, no es vida)

MARTES 7 Mayo La PROMESA del PADRE Hechos 1:4, Isaías 40:31

Tal vez no sepas de las promesas de Dios, cuáles y cuantas son (son muchas y todas excelentes) y, sin embargo, bastarte una promesa, la de Su Espíritu. Es la promesa del Padre (a mi me gusta enfocarme en una sola cosa porque muchas, me marean)

Antes de agarrar todas sus promesas, asegúrate de tener Su promesa: Su Espíritu.

Vivir en el Espíritu es ser la persona que Dios pensó que fueras. No una imitación sino la original.

¿Y qué dijeron a “eso” sus discípulos? Ellos dijeron: ¿Y mis problemas? ¿y la novia que necesito?

Sabemos que "no es con fuerza o ejército sino con Su Espíritu", que "la letra mata, pero el Espíritu vivifica", que "el Espíritu da vida, pero la carne está primero, digo, para nada aprovecha", "si no nacemos del agua y del Espíritu no entraremos en el Reino de Dios" pero, aun así, lo posponemos por lo que prometemos o nos prometen.

No estamos construyendo el reino de Dios; Dios está construyendo su Reino y nos da el privilegio de ser parte al darnos Su Espíritu.

MIÉRCOLES 8 Mayo El PROCESO para Su PODER: PACIENCIA Hechos 1:4, 8

¿Crees que les fue difícil esperar en la promesa del Padre? ¿que estaban de ociosos mientras se tronaban los dedos? ¿crees que se enfrentaron a distracciones mientras esperaban el poder de lo alto? (ese poder que tanto nos urge en nuestras vidas)

ESPERAR igual a ENFOCAR.

El Espíritu nos empodera, si en Jesús nos enfocamos (Enfocar, mantener la atención, concentrarse en un mundo distraído e ido es algo desafiante. Para quienes gustan de retos)

¿Podrá ser Dios mi esperanza sino espero en El? Si mi enfoque, expectativas y esfuerzo está en mis planes y no en los suyos. Recuerda que es más que una emoción o experiencia, es un estilo de vida conectado o en el Espíritu.

En donde estemos enfocados es lo que estamos esperando. Dime tu enfoque y te diré de quien dependes. Dime de quien dependes y sabrás quien es tu dios.

¿Para que enfocarme en mi y lo que quiero si en Cristo tengo Su Espíritu quien me guía, anima y llena de Dios? (Creo que será mejor esperar en El. Y esperar no es aguantar o acumular, es abrazar su proceso. Mejor que abrazar un árbol)

JUEVES 9 Mayo Las 3 P's del PROCESO Hechos 1:4, 14, 24

No estamos muy habituados a tratar con el Espíritu, ¿cuando es por medio de él, que Dios nos muestra a Jesús! Antes de conocer a Jesús necesitamos de la convicción del Espíritu ya que es El quien nos abre los ojos a nuestro pecado y a nuestra necesidad de Jesús.

Yo pensaba que el matrimonio era el permiso para tener sexo (no me juzguen que algunos prefirieron pedir perdón que permiso) sexo a todas horas, si yo sé, no tenía ni idea, era ingenuo, incrédulo y estaba perdido en mis pecados. Sin embargo, encuentro que así piensan muchos del Espíritu, es para que sienta bonito. Para elevarme. Les falta bajar de la nube.

Jesús les advirtió a sus discípulos, manténganse unidos, PERMANEZCAN, PRIORICEN y PERSEVEREN que esto del Espíritu no es un “toque” o una “caída” sino vidas resucitadas. Los necesito bien despiertos y atentos.

Ellos permanecieron, priorizaron, perseveraron y Dios los llenó del Espíritu para expresar a Jesús en cada área y ámbito de sus vidas. Cambiaron ellos y cambiaron al mundo.

¿Lo harás a la manera de Dios o a tu manera? (Se recomienda la primera opción)

VIERNES 10 Mayo PLENO es el PLAN Hechos 2:4

El plan de Dios es que expreses a Cristo. Que seas todo cuanto Él pensó, planeo y proveyó para ti. Ya está, solo que es por el Espíritu (No te molestes que te conviene)

¿Cómo se ve una vida resucitada o en el Espíritu? Conectada, sintonizada, descansada. Definida, establecida, con vida.

El recibir el Espíritu es identificar tu voz en un mundo vociferante. No es con mi fuerza o determinación sino con Su Espíritu.

Necesitamos vaciarnos para ser llenos (que tú no, sea no y tu sí, sea sí; fuera de esto es del diablo o en otras palabras, solo te infla. Así lo dijo Jesús)

¿Cómo habríamos de nacer y vivir en el Espíritu si no morimos y matamos a esas inercias y reacciones que llamamos carnota de Carlota? (Piénsalo. Necesitas reconocerlas y trabajar en ellas en el proceso de Hechos 1 y 2)

Dios te quiere lleno, no vivas por menos. Dios no quiere que llenes planas, Él quiere llenarte de su plenitud

SÁBADO 11 Mayo El ESPÍRITU es tu AMIGO Juan 16:7

Necesito de la promesa del padre, el proceso de Su poder y su plan para mi plenitud. Y ya.

Si quieres seguir a Cristo, necesitarás de su Espíritu porque por tu esfuerzo esto no va a funcionar.

Y dependeremos del Espíritu de Cristo tanto como reconozcamos que no podemos. ¿En qué estás pensando? ¿Es algo que viene de Su Espíritu? Si es así, enfócate en ello. Recuerda que lo que no es del Espíritu, espanta.

Todos queremos algo o alguien que cambie nuestras vidas y nos esforzamos por conseguirlo, pero no por recibir lo que Dios ya nos tiene. Que no te asuste que sea por medio del Espíritu, si es del Espíritu te animará, llenará y guiará.

El Cristianismo es del Espíritu, no del esfuerzo porque es más acerca de estar conectado que de estar emocionado. Y el Espíritu es acerca de Cristo (y que mejor porque fuera de Cristo solo hay dos opciones, neurosis o trastornos de la personalidad. Estas son buenas noticias y son gratis, compártelas)